

令和3年9月10日



校長通信

～最善を尽くして颯爽たれ～

県独自の非常事態宣言、国の緊急事態宣言により、9月当初から臨時休業になってしまいましたが、下旬からは分散登校ができるようになり、夏季休業中の課題テストも実施しました。部活動も再開することができ、10月からは通常登校となりました。多賀高生の元気に活動する姿をお届けします。



課題提出受け取り(8月31日)



課題提出受け取り(9月14日)



WIFI設定(9月14日)



課題テスト(9月21日)



前期通知票1・2年生(9月29日)



放送による後期始業式(10月4日)



サイエンスアカデミー1年生(10月18日)



校外清掃3年2組(10月18日)

9月中旬には全学年WIFI環境も整い、新しい学習スタイルも可能になりました。自分の目標にあった能力開拓のツールにしてください。コロナ不安・ICTについての疑問、どんなことでも気になるようなことがあれば、いつでも気軽に教員に声をかけてください。来年度の準備を本格的に始める季節になりました。思い描く春を迎えられるように、皆さんの充実した高校生活を支援します。